



## President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179-7642598

president@eaasdc.eu

Dear members,

A terrific event was the European Convention in Kladno on July 27. – 29. 2012. 703 participants from 17 countries and 210 clubs danced B/MS/RD or Plus/A1/A2/C1/C2 in two building complexes barely five minutes from each other on foot. Hot was not only the weather with more than 30° Celsius, but also the fantastic atmosphere in the halls, which was heated up even more by a great number of leaders from many European countries. One could hardly afford to take a break from dancing, since neither did one want to miss any part of the offered program, nor could one actually avoid the sweating in doing so. On Friday night Czech helpers spontaneously removed the windows from one hall in order to get at least a little bit of air.

Also in every other regard service and organisation of this event were exemplary. A hall that had been cancelled on short notice was - after tough negotiations with the city - replaced with another. No matter where one was, there was always a Czech helper at hand to answer questions or to offer support. Food and drinks were provided at very low prices. Friendliness and helpfulness exceeded by far the common degree of hospitality. All helpers were easily recognized by their orange T-Shirts and spoke either German or English. The only shadow that lay on the whole event was the low number of participants, which I fear will lead to a financial deficit for the organizers – very regrettably so.

Already on Friday night I met with the

Liebe Mitglieder,

eine tolle Veranstaltung war vom 27. bis 29. Juli 2012 die European Convention in Kladno. 703 Teilnehmer aus 17 Ländern und 210 Clubs tanzten auf zwei Gebäudekomplexe verteilt B/MS/RD und Plus/A1/A2/C1/C2, Entfernung zu Fuß: knapp 5 Minuten. Heiß war mit über 30 Grad nicht nur das Wetter, sondern auch die Superstimmung in den Hallen, die durch eine große Anzahl von Leaders aus vielen europäischen Ländern „aufgeheizt“ wurde. Pausen vom Tanzen konnte man sich kaum leisten, weder weil man etwas vom angebotenen Programm verpassen wollte, noch weil man das Schwitzen dadurch wirklich verhindern konnte. In einem Tanzraum wurden sogar von den tschechischen Helfern am Freitagabend spontan die Fenster ausgebaut, um wenigstens ein bisschen Luft zu bekommen.

Überhaupt waren Service und Organisation an dieser Veranstaltung vorbildlich. Eine kurzfristig abgesagte Halle wurde, nach zähen Verhandlungen mit der Stadt, durch eine andere ersetzt. Egal wo man sich befand, es war im „Hand umdrehen“ ein tschechischer Helfer zur Stelle, der einem Fragen beantwortete oder Hilfestellung leistete. Essen und Getränke wurden zu sehr niedrigen Preisen angeboten, die Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft ging weit über das übliche Maß an Gastfreundschaft hinaus. Alle Helfer waren deutlich an ihren orangenen T-Shirts zu erkennen und sprachen entweder deutsch oder englisch. Es gab an dieser Veranstaltung eigentlich nur einen Wermutstropfen, und das war die geringe Teilnehmerzahl, die wohl nach meinen Befürchtungen zu einem Defizit für den Veranstalter beiträgt, was ich sehr bedauerlich finde.

Bereits am Freitagabend traf ich die Präsidenten des britischen, dänischen, holländischen,

presidents of the British, Danish, Dutch, Swedish and Czech associations, discussing the main topics 'Future and Guide Lines for the European Convention' and 'Future of our Dance forms and recruiting of new dancers'. We are going to deepen our exchange on these topics and work on constructive solutions together.

For the Grand March four couples in Old Style dresses presented a historical Czech dance that showed clear similarities to Square Dancing and its figures. This was a further Highlight of the event and reminded me of the fact, that EAASDC has member clubs who practice traditional old style dancing, which by the dresses alone is an impressive experience. Saturday night's afterparty mainly took place outdoors and developed with several guitars and one violin into a musical happening during which international songs, as well as typical country-specific folk songs, were sung by many voices. This also added to the fundamental feeling of belonging that is part of our international family, regardless of country and culture. It's these moments of peaceful, joyful and 'borderless' harmony that give not only me a wonderful goose-bump-feeling. In this spirit I'd like to thank 'Doug' and his helpers for the unforgettable event and look forward to the European Convention 2014 in Jutland that will be hosted by our Danish friends.

Translated by Nicole Siebentritt

schwedischen und tschechischen Verbands zu einer Sitzung, in der wir uns über die Schwerpunkte „Zukunft und guidelines der European Convention“, sowie „Zukunft unserer Tanzarten und Gewinnung von neuen Tänzern“ austauschten. Wir werden in diesen Punkten den Austausch vertiefen und gemeinsam an weiterführenden Lösungen arbeiten.

Zum Grand March wurde von 4 Paaren in old-style Kleidern ein Tanz aus tschechischer Historie vorgeführt, bei dem deutliche Ähnlichkeiten zu Figuren des Square Dance erkennbar waren. Diese Aufführung war ein weiteres Highlight der Veranstaltung und erinnerte mich mal wieder daran, dass die EAASDC Mitgliedsvereine hat, die den traditionellen „Old-Style Tanz“ pflegen, der schon alleine durch die tollen Kleider ein beeindruckendes Erlebnis ist.

Die Afterparty am Samstag fand überwiegend im Freien statt und entwickelte sich mit mehreren Gitarren und einer Geige zu einem spontanen musikalischen Happening, bei dem sowohl internationale Lieder als auch länderspezifische Folklore aus unzähligen Kehlen gesungen wurde. Auch dies verstärkte dieses fundamentalen Gemeinschaftsgefühl das, unabhängig von Land und Kultur, ein Bestandteil unserer internationalen Familie ist. Es sind diese Momente einer Empfindung von friedvoller, fröhlicher und „grenzenloser“ Harmonie, bei denen nicht nur ich ein sehr schönes „Gänsehautgefühl“ bekomme. In diesem Sinne Dank an „Doug“ und seine Helfer für eine unvergessliche Veranstaltung und ich freue ich mich schon auf die European Convention 2014 in Jutland, die von unseren dänischen Freunden ausgerichtet wird.

Grüße / Greetings Wuffi